

Crisis en el Equipo Económico Argentino

(AP, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 10. de febrero.—El gabinete económico del gobierno atravesaba hoy por una delicada crisis interna, en medio de una fuerte alza de precios y la reclamación de los empresarios para que se establezca la situación.

Los principales colaboradores del ministro de Economía, Antonio Cafiero, elevaron sus renuncias anoche porque, según ellos la gestión del equipo se ve entorpecida por Julio González, una especie de "ministro sin cartera" del gobierno de la presidenta Isabel Martínez.

González es secretario técnico y privado de la presidenta y se le atribuye una decisiva influencia en las medidas adoptadas por la señora Martínez. Según fuentes oficiales, González desearía el fracaso de Cafiero para poner en su lugar a un hombre de entera confianza.

El ingeniero Guido di Tella, secretario de Coordinación y Planificación Económica, fue uno de los que presentó su renuncia, estimándose que le será aceptada en las próximas horas.

Fuentes económicas dicen que Cafiero permanecerá en su cargo apoyado por la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), cuyos dirigentes aunque no están conformes con la gestión del ministro, opinan que "es peligroso" que González siga cobrando vuelo político.

RENUNCIARA EL MINISTRO DEL TRABAJO

Por otra parte, el ministro de Trabajo Carlos Ruckauf, presentará su renuncia al cargo en los próximos días, aseguraron hoy aquí voceros sindicales.

Se dijo que el reemplazante será Miguel Unamuno, dirigente del sindicato bancario y actual titular de la Sala de Representantes de esta capital.

Unamuno, aseguraron, los informantes, cuenta con el aval de la Confederación General del Trabajo (CGT) y las 62 organizaciones sindicales.

La causa de la posible dimisión de Ruckauf es atribuida a su decisión de no permanecer más en el gobierno junto a figuras hacia las que expresó públicamente su rechazo por su adhesión a la línea política trazada por el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, y denominada por algunos círculos como "lopezrreguismo".

ATAQUE GUERRILLERO

Mientras, la escuela social Juan Vucetich fue atacada esta mañana por un comando guerrillero. Está ubicada a unos 25 kilómetros al sur de Buenos Aires y posee una dotación de mil 500 hombres dijeron fuentes seguras.

El ataque fue repelido en principio por efectivos policiales que montaban guardia, pero de inmediato acudieron tropas de un batallón de In-

fantes de Marina, del ejército y de la policía federal.

Las rutas de acceso fueron bloqueadas por las tropas gubernamentales que iniciaron posteriormente la persecución de los guerrilleros, a través de un extenso parque de vegetación tupida aledaño a la escuela policial.

Según las fuentes, hubo por lo menos 3 bajas en las filas guerrilleras que estaban prácticamente cercados por las tropas. En el ataque a la guarnición policial resultó herido un agente.

Finalmente el teniente general Jorge Videla, comandante general del ejército argentino, convocó a los altos mandos de esa fuerza a fin de darles las directivas para el año militar y estudiar la situación del país.

Entre mañana y el martes se realizará en el Comando General del Ejército una reunión de los mandos militares, según una información divulgada hoy por el matutino porteño Clarín y atribuida a voceros castrenses.